

Le Taux de change

Description

[FRD013111](#)

Romains 1:18-32

Bienvenue à refléter Dieu

Pourquoi quelqu'un voudrait-il faire un échange où il perdrait ? Pourtant comme je me tenais au guichet du bureau d'échange, j'ai remis mes dollars pour avoir la devise du pays où nous vivions. A première vue, on pouvait avoir l'impression que mon échange était avantageux. Le caissier m'a remis billet après billets, jusqu'à atteindre des milliers. Malheureusement, la pile d'euros que je tenais avait une valeur inférieure aux cent dollars que j'avais donné.

Adam et Eve ont changé la vocation de Dieu pour un mensonge quand ils ont dérobé et prié une bouchée du fruit interdit. Ils avaient changé son droit à la sagesse pour un bol de lentilles. Il a laissé son estomac le gouverner sur le moment. Paul déclare à tous les Romains que les gens continuent à changer la vocation de Dieu contre un mensonge, adorant des choses créées au lieu du Créeateur.

Quand il s'agit du change de devises, quelquefois il n'y a pas d'autres choix que d'accepter la dépréciation si vous voulez mettre de la nourriture sur la table. Cependant quand il s'agit de Dieu, il y a toujours un choix. Dieu nous donne toute latitude de choisir la vocation, et nous n'avons pas d'excuse.

Menez une vie sainte ! Visiter [reflète-terdieu.com](#).

date créée

01/31/2011